

# ● 中神青年の会主催 納涼盆踊り大会開催



▲田中剛 青年の会 会長

4年ぶりに中神青年の会（会長 / 田中剛）主催の納涼盆踊り大会が7月15日（土）、16日（日）に開催されました。会場は中神熊野神社境内。

両日とも記録的猛暑の中、夕刻になっても気温30度を超える暑さでしたが、大盛況の盆踊りとなりました。

コロナ禍でこの3年間は多くのイベントが中止になり、全くと言ってよいほど、人との繋がりが途絶えてしまい、世の中は静まり返ってしまいました。

そのような背景で盆踊り大会はだれもが待ち望んでいたことと思います。



盆踊りはなんといっても、メイン舞台で踊る浴衣姿の輪踊りです。取材担当の私も実際に輪踊りの列に入りましたが3年も踊っていないと、振り付けを忘れて大変でした。

盆踊りは体に負担がなくて、手足を上げ下げ、脳トレにもなり、良いことばかりだと改めて感じました。

老若男女、若い家族と子ども達の元気な笑顔、浴衣姿が夏らしくて、盆踊りを盛り上げてくれました。

中神青年の会 会員が数多く参加して運営された模擬店も大盛況でした。長い長い行列で大変でしたが、生ビール・焼き鳥・焼きそば・だんご・ヨーヨー・綿菓子・くじ引き等で楽しいひと時を満喫できたのではないのでしょうか。

地域活動を頑張っている中神青年の会の納涼盆踊り大会でした。

（広報部会 / 写真 取材 / 幡垣 誠 外）



# ● 街づくり市民会議も駐輪場整理でお手伝い



盆踊り大会は大盛況で終了。来場された市民の皆さんが安全に楽しんでいただくことを願い、「あきしま・街づくり市民会議・なかがみ」でも駐輪場の整理などのお手伝いをしました。

両日とも、いくつか設けられた駐輪場の整理を、同じくお手伝いに参加した自治会の皆さんと分担して行いました。利用者の方も整然と利用して、これといった事故やトラブルもなく無事イベントを楽しむことができました。

（防犯防災部会 部長 / 北村 実）